

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Infrastrukturausschuss	18.02.2021	öffentlich

Kindertagesstätte nördlich des Steinbrink -Beschluss über die auszuführende Dachform

In der Sitzung des Infrastrukturausschusses vom 01.10.2020 stellte das Büro Ossege Architektur GmbH die Entwurfsplanung für die geplante neue Kindertagesstätte am Steinbrink vor. Aus dem Ausschuss ergaben sich seinerzeit Anregungen, die Planungen für die Dachlösung zu überdenken und ggf. eine Alternative mit durchgehendem Satteldach vorzustellen

Im Infrastrukturausschuss am 10.12.2020 konnte das Büro Ossege hierzu einen Entwurf präsentieren, welcher jedoch im Vergleich mit höheren Baukosten einherging. Nach einer kurzen Diskussion wurde eine Entscheidung zur Bauausführung zunächst vertagt.

Um die Planungen zur Errichtung nunmehr zielgerichtet weiterzuführen und auch um einen entsprechenden Förderantrag stellen zu können, ist nunmehr eine Festlegung auf eine bestimmte Bauausführung notwendig. Zur Beantragung der Fördermittel sind detaillierte Bauzeichnungen erforderlich, welche den geplanten Baukörper und die räumliche Planung konkret wiedergeben.

Zuständig für die Beschlussfassung ist der Infrastrukturausschuss.

Vorschlag der Verwaltung:

Alternative 1:

„Die Verwaltung wird beauftragt, entsprechend der ursprünglichen Architektenplanung, vorgestellt am 01.10.2020, mit der kombinierten Lösung einzelner Satteldächer und weiterer Flachdachanteile die Planungen voranzubringen und auf dieser Grundlage einen Förderantrag zum Erhalt von Fördergeldern auf den Weg zu bringen.

Alternative 2:

Die Verwaltung wird beauftragt, entsprechend der geänderten Planung, vorgestellt am 10.12.2020, mit der Lösung eines durchgehenden Satteldaches die Planungen voranzubringen und auf dieser Grundlage einen Förderantrag zum Erhalt von Fördergeldern auf den Weg zu bringen.“

DBgm.

Dü.